

# レスキュー練習会・海上パトロール

令和3年4月26日

- 日 時：令和3年4月4日（土）9:00～13:00 <海上パトロール>→中止  
令和3年4月17日（日）9:00～13:00 <レスキュー練習会>  
令和3年4月24日（土）9:00～13:00 <レスキュー練習会>
- 場 所：マリパーク御前崎・御前崎海岸
- 参加者：17日：増田、福井、藤井、野村、土屋、久保田  
24日：増田、福井、藤井、野村、土屋、河原崎、檜崎

4月4日の海上パトロールは人員不足により中止に、17日と24日は通常通りにレスキュー練習会を行った。2日とも波と風の強い荒れたコンディションになったが、参加者の方々の安定した操船姿を見ることができ、みなさんの成長を感じた。

4月17日のレスキュー練習会では、参加者の皆さんにブイを回航するなどの基本的な操船練習を行った後、下岬海岸にて波のあるコンディションの中で操船練習を実施していただいた。下岬海岸特有のバックウォッシュや変則的な潮流など独特なコンディションではあったが、普段の穏やかな海況では行うことのできない練習だったので大変有意義な時間となった。

4月24日のレスキュー練習会は常連の参加者の方々は個々の課題に合わせて練習をしていただく一方、免許を取得したばかりの消防職員の方が初参加ということもあり、渚の交番スタッフがマンツーマンで指導した。非常に呑み込みが早かったため、最後には実際に要救助者のレスキューを想定した、フォーメーション練習を実施。お手本で見ていただいた、常連の参加者のフォーメーションの手際の良さに驚いていた。

ここ最近は毎度参加していただいているメンバーに加えて免許を取得したばかりの方の参加が多くなっている。新規の参加者にはベテランメンバーの操船を見て、その後、アドバイスをするなど操船技術を上達するのに良い環境が揃っていると感じている。これからも既存の参加者のレベルアップだけでなく、新規参加者のレベルアップにも努めたい。

